

CALAMA

PRIMERA COMPAÑÍA DE BOMBEROS



LLEVABA TRABAJADORES.

Nueve lesionados deja el volcamiento de un bus en Calama

● Un bus que transportaba trabajadores de la mina Gabriela Mistral, volcó en las cercanías de la minera de Codelco Norte, dejando a varias personas con lesiones leves.

La máquina de la empresa Pullman Yuris volcó a un costado de la ruta y se investigan las causas del accidente.

El comandante de Bomberos, Alberto Pereira, informó que la alerta se recibió alrededor de las siete de la mañana. "Despachamos las unidades de rescate al lugar. Samu ya estaba trabajando en la emergencia. Eran nueve pacientes que fueron atendidos en el sitio, sin mayor consecuencia ni heridas de consideración", detalló.

Los trabajadores afectados fueron trasladados en otro bus para realizar la verificación de sus lesiones. 🚑